
日本共産党の議席は、住民の願い実現の役割を果たしています。
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Profi le　党西地区委員会副委員長、前府会議員（６期）・
副団長、森永ひ素ミルク中毒の被害者を守る会京都府
本部事務局長。立命館大学卒。和歌山県那智勝浦町出身。
妻、二女一男。趣味は卓球。

2022年11月号外　日本共産党京都西地区委員会は次の見解を発表しました。
連絡先：日本共産党京都西地区委員会　☎075-311-4704
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お気軽にご登録ください!
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Profi le　市会議員2期　現在産業交通水道委員会副委員長・
市会運営委員・都市計画審議会委員。右京民主商工会相
談役・原水爆禁止右京区協議会代表。総務消防委員長・
まちづくり委員会委員・予算、決算特別委員会副委
員長・第三分科会主査など歴任。

花園・安井・山ノ内・西院第一・
西院第二・西京極・西京極西

担当学区・地域

市会
山田こうじ



　コロナ禍のもと、呉服の展示会が開催でき
ず、多くの職人さんが廃業の危機です。令和2
年に京都市が実施した「伝統産業つくり手支援
事業」では新商品の製作を直接支援し、2,469
人の職人さんが携わり「廃業を考えていたが頑
張ってみよう」と大変好評でした。
　京都が京都であり続けるために伝統産業の
灯を消してはなりません！低工賃や後継者育成
など、販路開拓と併せ伝統産業の作り手への
直接支援を！

京友禅など、
伝統産業つくり手への
直接支援を

北ノ口町 　井筒 かほるさん
山田議員には、私が北ノ口町の町会長を引受けた時、寄せられた相
談へのアドバイスを頂き、助けられました。コロナ禍等、厳しい世情
だからこそ、命、くらし、営業守る、引き続く奮闘に期待します。
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「京都市の人口 日本一減った」。京都市は規制緩和や
特例許可で、ホテルを呼び込み大型開発を続けまちを壊
し、地価高騰の結果、子育て世代の市外流出が止まりま
せん。この反省もなく、景観規制でマンション、オフィ
スビルが不足していると、西大路通・五条通り周辺地域
の高さ規制、容積率規制の緩和を計画しています。大型
開発より、子育て、暮らしへの支援こそ必要です。

だれにとっても住みやすいまちを！
大型開発より子育て 暮らし
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　1975年、20歳の時に初めて原水爆禁止世界大
会に参加して以来平和運動に取り組んできました。
　ロシアのウクライナ侵攻を口実にした大軍拡は
許せません。武力で平和は守れません。憲法９条
を活かした外交努力こそ必要です！

　物価高騰対策として最も効果
があるのは消費税減税です。京
都市として国に対し、消費税減
税、零細事業者を廃業に追い込
むインボイス制度の実施は中止
を求めるべきです。
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京友禅など、
伝統産業つくり手への
直接支援を

平和でこそ商売繁盛！
平和の願いをこめて歩き続けます

3・13重税反対統一行動

市会

民主商工会総会であいさつ

山田山田こうじこうじ

消費税の緊急減税と
インボイスの中止を！



私かみね史朗は

来春の右京区府会議員選挙に立候補を決意しました。
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統一協会と自民党との
癒着ただせと訴え

私は、府議時代に市民とともに運動し、公
立私立の高校授業料の無償化や子どもの医療
費月1500円への負担軽減、国での給付制奨
学金制度の実現に貢献しました。

●  全員制の中学校給食、高校卒業までの医療費
無料化、学校給食費の無償化を実現します。

●お金の心配なく学べるように、大学学費の
半額引き下げ、給付制奨学金の拡大をはか
ります。
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お金の心配なくお金の心配なく
子育てできる社会に子育てできる社会に
小学校のような全員制の中学校給食、

給食費の無償化を

さらに
前へ！
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私かみね史朗は

来春の右京区府会議員選挙に立候補を決意しました。

人の痛みをわがこととして

６期24年の府会議員の経験を生かし

切実な願いを実現し

命とくらしをまもります。

4 年前の悔しさをバネに

なんとしても

府政を動かします。

私は、市民運動にとりくみ、阪急西院駅の
バリアフリー化や84号系統の市バス新設に貢
献し、七条通の住民合意での拡幅計画に見通
しをつけました。

●敬老乗車証の負担軽減や京福電車のバリア
フリー化、災害防止対策などにとりくみます。

● ２兆１千億円の北陸新幹線の京都延伸計
画を中止し、大型公共事業優先の政治を
あらためます。

すみよい
右京区づくりに全力

私は、府議時代に高すぎる国民健康保険料や
介護保険料の値下げを求め、中小企業の固定費
や正規雇用への補助を実現しました。

北陸新幹線の地下延伸計画の中止を
国土交通省に要求(9/13)

ハローワーク前でアンケート調査活動

●物価高騰から市民生活を守るため、消費
税5%減税や府独自の医療・介護の負担
軽減を求めます。

●  中小企業への支援を強め、最賃1500円の
実現、安定雇用の拡大をはかります。
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3児の母

岸下あづみさん

今の京都は子育てしやすい環
境とは思えません。全員制の中
学校給食を実現したいから、か
みね史朗さんを応援します！

すみよい西京極を
つくる会

藤木行誠さん

かみね史朗さんは、地元の西
京極で狭い七条通の安全のた
め、住民合意の早期拡幅にむ
けて奮闘してきました。是非、
府会議員に当選して問題を解
決してもらいたいと思います。

北陸新幹線の
京都延伸計画の中止を

今こそ暮らし応援を！

さらに
前へ！



願いを国会・議会に届けて

京都府議会・市議会は、“オール与党”。
知事や市長に何でも  賛成では、住民の声は届きません。

「バイトもなくなり、まともに食べられない」「体調悪化しても入院できない」―
コロナ禍でのSOSを受けとめて政治に働きかけ、雇用調整助成金や一律10万円給
付を実現するなど政治を動かしてきました。「困った時は共産党」―どんな時でも
国民の願いを実現するために活動するのが日本共産党です。企業・団体献金や政党
助成金とも無縁の日本共産党を大きくしていただくことが、政治を変える確かな力
になります。

▶物価高騰からくらしと営業を守る
消費税5％への減税、政治の責任で
「賃金が上がる国」に

▶ 暮らしを押しつぶす大軍拡許さず、
憲法9条生かした外交で平和をつくる

▶気候危機打開、原発再稼働STOP

▶ジェンダー平等の日本をつくる

▶統一協会と自民党・政界との
癒着を徹底究明

国政

困った時は共産党

住民目線でとこ
とん

請願書・意見書に対する各党の態度 共産 自民 公明 京都 維新 民フ 立憲
請願「国民健康保険料の引き下げ」（20年2月市会） ○ × × × × × ×

請願「小学校のような全員制の中学校給食の実施」（21年2月市会、
11月市会 ） ○ × × × × × ×

請願「消費税5パーセント以下への引下げの要請」（22年6月市会） ○ × × × × × ×
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日本共産党の議席は、住民の願い実現の役割を果たしています。

▶北陸新幹線延伸計画STOP
ムダな大型開発よりいのち、
暮らしと営業応援こそ

▶小学校のような全員制の中学校給食に
子どもの医療費は高校卒業まで無料に
▶新型コロナから市民のいのちをまもるために
保健所・検査・医療体制の拡充
▶高すぎる国保料の値下げ
▶学費の値下げ・給付制奨学金の充実
ブラック企業・バイトの根絶

京都
府市政
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京都市京都市
実は黒実は黒字字！！

請願・意見書に対する各党の態度（一部） 共 産 自民 公明 府民※
民主系 維新

選択的夫婦別姓を求める請願 （22年6月議会） ○ × × × ×
消費税減税・インボイス中止を求める意見書 （22年2月議会） ○ × × × ×
高齢者医療費2倍化中止を求める意見書 （21年6月議会） ○ × × × ×
給食や教材費の無償化を求める請願 （19年12月議会） ○ × × × ×
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お気軽にご登録ください!


